



Jelang Pemilu 2024, Babinsa Jatirogo Ajak Masyarakat Tidak Pecah Belah

Muhammad Makruf - DEMAK.KWRI.OR.ID

Jul 18, 2023 - 12:26



Komsos tersebut merupakan kegiatan rutin dan berkesinambungan yang dilaksanakan setiap Babinsa di wilayah, dalam rangka mendukung tugas pokok demi terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat

DEMAK - Untuk mempererat tali silaturahmi dengan semua lapisan masyarakat di wilayah binaan, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serka Aris Wiyanto melaksanakan komsos dengan Bapak Wardo (63) warga RT 01 RW 01 Dukuh Jetak, Desa Jatirogo, Kecamatan Bonang beserta keluarganya, Selasa (18/07/23).

Komsos tersebut merupakan kegiatan rutin dan berkesinambungan yang dilaksanakan setiap Babinsa di wilayah, dalam rangka mendukung tugas pokok

demikian terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Dalam komsos kali ini, Babinsa menghimbau agar seluruh warga turut menjaga kondusifitas keamanan wilayah menjelang perhelatan Pemilu 2024. Dimana setiap pelaksanaan Pemilu, pasti akan banyak perbedaan yang terjadi di tengah masyarakat, sehingga perlu adanya kesadaran semua lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi tetap aman dan kondusif.



"Walaupun berbeda pilihan dan pandangan. Jangan sampai terpecah belah, karena saya yakin siapapun yang terpilih akan berbuat yang terbaik untuk bangsa dan negara," kata Serka Aris.

Ditambahkannya, dengan maraknya berita hoaks yang beredar di masyarakat, dengan menyudutkan atau menjelekkan salah satu paslon dalam Pemilu mendatang, dirinya berharap warga bersikap bijak dengan tidak asal men-share sembarangan, guna mengantisipasi terjadinya pelanggaran UU ITE.

"Ya kita harus bijak menyikapi medsos saat ini, karena banyak hoaks berterbangan di tengah masyarakat. Pahami dan cermati dulu sebelum share. Saring sebelum sharing," tegasnya.

Sementara Wartu (62), mengaku senang Babinsa yang bertugas di desanya sudi mampir di kediamannya. Ia berharap, Babinsa menjadi motivator bagi masyarakat, yang sering lalai akan keadaan, sehingga keamanan dan kondusifitas dapat terwujud dengan baik.

"Harapan kami, pak Babinsa selalu hadir di tengah kita. Sehingga kita semua bisa saling mengingatkan akan menjaga kondusifitas wilayah, khususnya desa kita ini," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak